

☆ 絵手紙で小さな感動を届けます！ ☆ 葉栗絵手紙クラブ

【趣味クラブ】9月21日（土）葉栗公民館で午前9時30分から開催された、葉栗絵手紙クラブを紹介します。

絵手紙の上達、そして仲間の親睦を図ることを活動目標に、毎月第3土曜日の9:30~11:30、葉栗公民館大会議室で藤井忍先生から指導を受けて開催されています。

作品の題材は身の回りの物全てで各自が持参します。普段何気なく使っているものも、絵手紙にするつもりでよく見ると、新しい発見や小さな感動に出会えます。和気あいあいの雰囲気の中、持ち寄った題材をお互い分け合い、1枚目2枚目と作品が完成していきました。

はがきサイズが基本で用具を広げても省スペースで描け、絵や字の上手下手に関わらずどなたでも手軽に取り組めるのが魅力。四季の便りやあいさつに、家族や友人とのやり取りに、あなたの真心を届けます。興味のある方は是非見学においでください。

申し込み・問い合わせは、一宮市生涯学習課 ☎0586-85-7077へ連絡ください。



教室の作業風景



季節の題材を持ち寄って



色付けします。
今日の題材は「ゴーヤ」

☆ 赤い羽根共同募金街頭活動 ☆ 民生児童委員協議会



令和6年度の赤い羽根共同募金活動が、10月1日から令和7年3月31日まで全国的に展開されます。初日である10月1日（火）に尾張一宮駅前ビル1階コンコースで、一宮市共同募金委員会（社会福祉協議会）の主催による募金活動が実施されました。

中野一宮市長の「赤い羽根共同募金活動開始宣言」の後、市内各連区の民生児童委員が午前と午後に分かれ募金活動を行いました。葉栗連区の民生児童委員も午前10時から11時30分まで活動に参加しました。

『赤い羽根共同募金にご協力をお願いします』と、通勤・通学の方、ベビーカーを引いたお母さんなど大勢の方にポケットティッシュ・風船などを配り、募金の協力を呼びかけました。皆さまのあたたかいご協力をお願いいたします。



『ひとり、ひとりのやさしさが、あなたの住むまちを、もっとやさしくしてくれます』
＜一宮市社会福祉協議会＞